

Santiago, 23 de abril 2022

Estimada comunidad

Me dirijo a ustedes en mi calidad de presidente electo de la Federación Chilena de Hockey sobre Césped para informarles que en virtud de la Asamblea General Ordinaria que se llevó a cabo el 18 de abril del presente año, se efectuaron las elecciones de renovación del directorio de nuestra institución, quedando el mismo conformado de la siguiente manera:

- **Presidente:** Andrés De Witt Hepp.
- **Vicepresidente:** Gonzalo Andrade Sepúlveda.
- **Secretario:** Lawrence Sargent Blair.
- **Tesorero:** Benjamin Plaut Friedmann.
- **Directores:** Eliana Mazza Hernandez.
Gabriela Fernández Kunstmann.
Denise Klocker Wilhelm.
Cristian Pagola Langer.
Jorge Cumicheo Muñoz.

Junto con dar la bienvenida a los nuevos integrantes a la mesa: Eliana Mazza Hernandez, Gabriela Fernández Kunstmann, Denise Klocker Wilhelm y Benjamin Plaut Friedmann, quisiera agradecer a nombre de toda nuestra comunidad el compromiso y dedicación de los directores salientes: Gabriel Berczely y Juan Carlos Zirpel, y en especial de nuestro expresidente por 9 años, Walter Kramer. Gracias a sus gestiones estamos construyendo un mejor futuro para nuestro querido deporte.

Por mi parte, asumo la presidencia de la federación con mucho entusiasmo. Mi compromiso es a efectuar los mejores esfuerzos para continuar la labor realizada, sobre cuyas bases buscaremos seguir abriendo y desarrollando espacios públicos y comunitarios para la práctica inclusiva, igualitaria y socialmente integradora del Hockey sobre Césped para todos los chilenos y chilenas que se interesen en esta disciplina deportiva y también en sus valores formadores para la vida en sociedad.

Sin otro particular, los saluda atentamente.



Andrés de Witt Hepp
Presidente
Federación Chilena de Hockey sobre Césped

Gerencia General

Federación Chilena de Hockey sobre Césped www.chilehockey.cl 26699810
Gerencia gerencia@fehoch.cl